

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Integrationsrat	27.10.2014

Interkulturelle Zentren Köln - Anmerkungen der Zentren zu den Wahlprüfsteinen der LIGA und den Stellungnahmen der Parteien

Der Integrationsrat hatte in seiner Sitzung am 14.04.2010 den Beschluss gefasst, dass der Arbeitskreis Interkulturelle Zentren bei Bedarf dem Integrationsrat über relevante Angelegenheiten berichten kann.

Der Arbeitskreis Interkulturelle Zentren legt das beigefügte Papier ‚Integration und Inklusion in der Kommunalwahl Köln 2014 - Anmerkungen zu den Wahlprüfsteinen der LIGA und den Stellungnahmen der Parteien‘ vom 15.09.2014 dem Integrationsrat zur Kenntnis vor.

Gez. Reker